

Englisch Konversation (C1)

Kursnummer 26O437802

Beginn Donnerstag, 10.09.2026, 19:30 - 21:00 Uhr

Dauer 12 Termin(e)

Ort Online

Dozent Jeanette Pfarr

Kursentgelt 144,00 €

Want to boost your fluency and speak English with real confidence?

Join our online conversation course designed for learners who want to take their English to the next level.

Each session offers opportunities to practise, discuss engaging topics, and expand your vocabulary.

You'll get plenty of practical learning tips, and most importantly, the chance to do what matters most: speak, speak, speak, and get personalised feedback.

Möchten Sie Ihre Sprachkenntnisse verbessern und mit echtem Selbstvertrauen Englisch sprechen?

Nehmen Sie an unserem Online-Konversationskurs teil, der für Lernende konzipiert ist, die ihre Englischkenntnisse auf die nächste Stufe bringen möchten.

Jede Sitzung bietet Ihnen die Möglichkeit, zu üben, interessante Themen zu diskutieren und Ihren Wortschatz zu erweitern.

Sie erhalten zahlreiche praktische Lerntipps und vor allem die Möglichkeit, das zu tun, worauf es am meisten ankommt: sprechen, sprechen, sprechen und individuelles Feedback erhalten.

Ihre Vorkenntnisse können Sie gerne durch einen [Online-Einstufungstest](#) überprüfen.

Kurstermine

Datum	Uhrzeit	Ort
10.09.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
17.09.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
24.09.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
01.10.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
08.10.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
15.10.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
05.11.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
12.11.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
19.11.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
26.11.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
03.12.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online
10.12.2026	19:30 - 21:00 Uhr	online

[zur Kursdetail-Seite](#)